
Mit Schreiben vom 05.12.2021 hat die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen eine Anfrage 
(Anlage 1) zur Ärztesituation in Wipperfürth gestellt. Diese sollte in der Ratssitzung am 
15.12.2021 beantwortet werden. Da der Verwaltung keine belastbaren Zahlen zur Ärzte-
situation vorlagen und diese erst bei der Kassenärztlichen Vereinigung erfragt werden 
mussten, wurde die Beantwortung der Anfrage verschoben, bis die Daten und Zahlen 
vorliegen. 
Mit Schreiben vom 21.01.2022 hat die Kassenärztliche Vereinigung auf die o. g. Anfrage 
geantwortet. 
Die Antwort der Kassenärztlichen Vereinigung ist dieser Vorlage als Anlage 2 beigefügt. 
   
 


